

Región del Maule continúa liderando campaña de vacunación contra influenza

Con un 72% de avance, el Maule sigue liderando la campaña de vacunación e inmunización, gracias al trabajo de los equipos de atención primaria de salud.

Proteger a todos y todas antes del comienzo del invierno y alza de enfermedades respiratorias, es uno de los objetivos principales de la vacunación contra influenza que se desarrolla en todo el país.

En el Maule, la campaña de inmunización conti-

núa avanzando, teniendo a la región como la de mayor avance a nivel nacional con más de 490 mil personas protegidas contra la influenza.

Por este motivo, la seremi de Salud Carla Manosalva destacó el trabajo de las y los funcionarios de la

atención primaria de salud: «a dos meses del inicio de esta campaña ya hemos cumplido un 72% de lo presupuestado, en donde estamos por sobre el promedio del 64% a nivel nacional, gracias también al trabajo arduo de los profesionales de la atención primaria de salud, donde ellos han levantado estrategias intramuros para captar a la población objetivo de esta campaña y en donde también se han desplegado a través del territorio con estrategias extramuros, ya los vemos instalados en mall, en plazas, en locales comerciales, en bancos para poder llegar a la mayor cantidad de población posible».

Asimismo, la autoridad sanitaria explicó que «Si en algún momento presenta algún síntoma de resfrío y no ha adquirido esta vacunación, lo invitamos a que acuda a su cesfam más cercano o alguno de los puntos móviles de vacunación que se encuentran a lo largo y ancho de nuestro territorio. Y si presenta algún síntoma de resfrío, cuidemos a nuestros amigos, a nuestros familiares, a nuestros vecinos, y cumplamos con algunas normas mínimas como cubrirnos la boca y la nariz al momento de estornudar con nuestro antebrazo, usar mascarillas cuando concurremos algún servicio de salud, especialmente a las urgencias, pero también cuando tengamos algún síntoma y tengamos que ir



a nuestros lugares de trabajo. También lavémonos frecuentemente las manos y ventilemos también los lugares cerrados con habitualidad».

En cuanto al avance de

la inmunización por grupos en el Maule, en embarazadas hay un 53%, en mayores de 60 años un 59%, en personas con patologías crónicas un 92%, y en niños de 6 meses a 5 años

67%, entre otros grupos. Ante esto, la seremi Manosalva expresó que «recordamos a los mayores de 60 años y a las mujeres embarazadas, que son el público objetivo que en estos momentos estamos un poco más atrasados en la vacunación, a concurrir a sus centros de atención primaria a adquirir la vacuna».

Respecto a las comunas que lideran este avance en la región, se destaca a Parral, San Rafael y Constitución con 91%, 87% y 84% de avance, respectivamente. En el caso de las que menos cobertura han alcanzado, están Tenorio, Chanco y Maule con 65%, 65% y 51% de avance (DEIS 14-05-2025).

